



大石英さん



鈴木富男さん



杉山久吉さん

昭和48年度市長表彰

教育文化の大石さん^(中丸)ら3人を表彰

富士市表彰条例にもとづく市長表彰を新市制記念日の11月1日、農協会館で行ないました。表彰を受けたのは、教育文化功労の大石英さん、鈴木富男さん、社会福祉功労の杉山久吉さんの3名で、渡辺市長から表彰状と記念品が贈られました。（敬称略）

大石英（中丸・75才）

大正7年小学校教諭を任命されて以来、

45年間にわたり教育界一筋に半生をおくり、常に教育者として理想を掲げ、子弟の教育、後進の指導、さらに地方教育行政の振興に大きく貢献されました。

鈴木富男（中里・70才）

大正13年小学校教諭を任命されて以来50年にわたり、学校並びに社会教育の実践者として、教育の振興と郷土の生活文

化の伝承者として功績は大きく、現在なお市史編さんの執筆者として活躍中です

杉山久吉（今泉7・67才）

常に報恩社会奉仕の理念を持ち、35年間にわたり、犯罪のない明るい社会を築くため、保護司として活躍、すでに211件を数え、現在なお更生保護事業に奉仕しています。

北島さん^(宮島)ら4人に善行表彰

日本顕彰会は、社会に貢献した人（地域善行者）に、その功績に対して、毎年表彰を行なっていますが、今年は富士市から北島茂さん（宮島）ら4名の方が選ばれ表彰を受けました。表彰式は10月26日、東京のホテルニューオータニで、常陸宮殿下、同妃殿下の出席のもとに盛大に行なわれました。表彰者は次のとおりです。（敬称略）

北島茂（57才・宮島）

杉山洋子（23才・宮島）

2人は、昨年10月宮島地先で発生した火災で、お互いに協力し重症身障者であり、すでに着衣に火のついた人を救出し

消防活動を行ない被害を最少限に食い止めました。

市川玉美（25才・田子）

今年の6月、鮫島地先で3才の子が誤って江川に転落し、溺死寸前のところを自己の危険も顧みず、着衣のまま飛び込み救助しました。幼児は近くの病院で手当を受け一命をとりとめました。

渡辺基公夫（20才・今井東町）

今年の3月、今井地先で発生した火災で、いち早く現場に急行し、火のまわった家の中に飛び込み、1人寝ていて布団や着衣に火のついた4カ月の乳児を救出しました。

酒を飲んだら運転するな

最近、飲酒運転による事故が多く発生しています。11月になってからも2人が飲酒運転による事故で死亡しています。ちょっとイッパイぐらいという軽い気持が事故につながっていますから、酒を飲んだら絶対にハンドルを握らないこの一言を忘れずに安全運転を心がけてください。

なお、今年になって10月までに市内で発生した人身事故は721件（47年892件）、死者29人（27人）、傷者899人（1139人）です。

犬の放し飼いはやめて



うちの犬はおとなしいから、人にかみつかないといって、犬を放し飼いにする人がいますが、みなさんのお宅では正しく飼つていますか！

最近、放し飼いの犬が子ども

に飛びかかってケガをさせたり、農作物を荒らしてこまるという苦情が多くあります。

他人の迷惑を考え、犬の放し飼いは絶対にしないでください